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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
12 novembre 2019 
École Ludger-Duvernay (salon du personnel) 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Mylène Deslauriers, éducatrice au service de garde 

 Manon Dulude, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Évelyne Gendron, enseignante 

 Geneviève Joubert, représentante au Comité de parents 

 Cynthia Larose, parent 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

MM. Steve Chagnon, président 

 Alexandre Paradis, parent 

 Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
 
a) Présences et quorum 

Le quorum est constaté, la séance peut débuter. 
 

CE-19/20-10 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mélanie Fontaine 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                                                                                                                                                                   Adopté 
  

CE-19/20-11 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 8 octobre 2019  
 

Il est proposé par Alexandre Paradis que le procès-verbal du 8 octobre 2019 soit adopté avec les 
corrections aux points suivants :  

 Section Présence/Absence : Cynthia Larose était absente. 

 Section 10 d) Remplacer « Il est dans les intentions de la direction de piger dans le FDS… » par « Il 
est dans les intentions de la direction d’utiliser le FDS… » 

 Section 11 a) Remplacer le texte complet par : « L’école Ludger-Duvernay est la seule école de la 
Commission scolaire à bénéficier cette année de l’accompagnement de M. François Massé pour 
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l’implantation du projet éducatif. Un investissement important aura lieu en novembre et à deux 
autres moments pour des achats de livres. » 

 Section C) Ajouter cette phrase : « Cette année, on propose une rétroaction de la part des parents 
pour s’assurer qu’ils en ont pris connaissance. » 
 Adopté 
 

 4.    Parole au public 
 
Vanessa Bouvrette, parent siégeant au comité HDAA vient se présenter. Mme Bouvrette est 
ergothérapeute et elle offre également son support aux enseignants. 

 

 5.    Suivis du procès-verbal du 8 octobre 2019 
 
10 c) Une sortie au Biodôme avait été retenue pour les groupes de 2e année. Cependant, pour 

cause de rénovation, celle-ci n’aura pas lieu. 
 
10 d) L’achat du mobilier urbain sera reporté en 2020-2021. 

 

 6.    Correspondances 
 
Aucun sujet 

 

 
 
 
 
 
CE-19/20-12 
 
 
 
 
 
CE-19/20-13 
 

7.  Travaux du conseil : 
 
a) Projet Enchantons-nous 

Mme Lucie Lanthier, enseignante en musique, vient nous présenter le projet Enchantons-
nous. Il s’agit d’une journée de chants chorals pour les élèves de ses classes de 5e année. 
Cette activité aura lieu à Saint-Hyacinthe le samedi 28 mars 2020. Au cout de 45$ pour la 
journée, le montant comprend une participation, les repas (dîner, souper et collations), un 
cahier de participation et un billet-invité pour le concert de fin de journée. 

 
Il est proposé par Évelyne Gendron  
Que « l’activité Enchantons-nous » soit approuvée telle que présentée. 
 Approuvé 
 

        b)  Bilan des activités du conseil d’établissement 2018-2019  
 

Il est proposé par Geneviève Joubert 
Que le bilan des activités du conseil d’établissement 2018-2019 soit adopté avec la 
correction suivante à la 1re phrase : corriger Steve Chagnon représentante par représentant. 

 Adopté 
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8.  Affaires nouvelles : 
a) Projet éducatif : Plan d’action 

 Le projet éducatif 2019-2022 est présenté au CE et sera publié sur le site internet de l’école 
d’ici le 30 novembre 2019. 

 
b) La procédure visant à mesurer les concentrations de plomb dans l’eau potable des écoles                                                                                                                                      

du Québec 
 Un document de procédure d’évaluation du taux de plomb a été reçu par l’école. Des 

mesures seront mises en place pour évaluer le taux de plomb. 
 

c) Agrandissement 
Le système d’incendie n’est pas complètement installé donc l’agrandissement ne peut pas 
encore être utilisé. 
Une grande partie du mobilier a pu être renouvelée dans l’école dont notamment les 
pupitres et les chaises. 
 

d) État de la bâtisse 
L’indice de vétusté de l’école est présenté. Un plan de rénovation de l’école avec échéancier 
a été remis à l’école.  Celui-ci sera affiché à l’entrée de l’école.  L’état général de l’école a 
été évalué par la Commission scolaire et quelques rénovations (dans l’ancienne partie de 
l’école) devront être effectuées dans les deux prochaines années dont notamment la toiture 
et les portes.  
 

e) Semaine du personnel 2020 
 La semaine du personnel sera de nouveau soulignée en février 2020. 

 
f) Guignolée Verchères 

Le CE accepte que l’école participe à la guignolée. 
 

 9. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 
Commission scolaire 

  
 Marie-Josianne Séguin et Geneviève Joubert, représentantes au comité de parents, résument les 

trois dernières rencontres assistées, soit celles du 10 octobre, 24 octobre et 7 novembre. 
 
Mot des enseignants 
 

 Lucie Lanthier, enseignante de musique, présente l’activité « Enchantons-nous ». 

 Les classes de 4e année ont commencé à s’installer dans l’agrandissement de l’école 
(aménagement des locaux), ils attendent l’autorisation finale pour pouvoir utiliser les classes 
avec les élèves. 

 Les maternelles attendent leurs nouvelles classes dans l’agrandissement. 
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 Les élèves de 2e année ont eu une activité donnée par le Zoo de Granby. Ils ont eu la chance de 
voir une vraie chauve-souris ainsi qu’une grenouille géante. 

 Il y a eu l’activité d’Halloween le 31 octobre pour toute l’école. La formule s’est bien déroulée. 
 
Mot du service de garde 
 
Il y a eu la sortie à la Colonie des grèves lors de la dernière journée pédagogique. 
 
 

 
 
CE-19/20-14 

10. Levée de la séance 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Évelyne Gendron à 21 h 15. 
                                                                                                                                                                      Adopté 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 


